

## ●松江市軟式野球連盟からの報告

### 「天皇賜杯第 75 回全日本軟式野球大会 ENEOS トーナメント」

令和 2 年 10 月 31 日～11 月 4 日に、倉敷スポーツ公園マスカットスタジアム他 7 会場で行われました「天皇賜杯第 75 回全日本軟式野球大会 ENEOS トーナメント」に出場しました。

(結果)

株式会社山陰合同銀行チーム…2 回戦敗退

【大会コメント】

株式会社山陰合同銀行チーム

今年はコロナウイルスの影響により殆どの大会が中止になりましたが、唯一開催された天皇賜杯に出場させて頂きました。3 年連続 17 回目の出場となった今大会では、昨年続き 1 回戦を突破しましたが 2 回戦で敗退致しました。年々チーム力は上がってきており、来年は更なる高みを目指してチーム一丸となり練習に励みたいと思います。



## ●（一社）島根県サッカー協会松江支部からの報告

### 「第53回全国高等専門学校サッカー選手権大会」

令和2年12月18日～21日に、時之栖スポーツセンターで行われました「第53回全国高等専門学校サッカー選手権大会」に出場しました。

（結果）

松江工業高等専門学校…一回戦敗退

【大会コメント】

松江工業高等専門学校

コロナの影響で大会参加が叶わなかったチームもおられました。全国のピッチに立てることは、当たり前のことではないことを学生・スタッフ共々あらためて実感いたしました。大会準備・運営いただいた皆様に心より感謝申し上げます。試合は一回戦敗退となりましたが、次チームの新たな課題を見つけることができました。来年度も必ず全国のピッチに立ち、優勝旗を松江にもってかえれるように、日々精進していく次第でございます。ありがとうございました。



## ●松江市バスケットボール協会からの報告

### 「全国U-15バスケットボール選手権大会」

令和3年1月4日～7日に、武蔵野の森総合スポーツプラザで行われました「全国U-15バスケットボール選手権大会」に出場しました。

(結果)

松徳学院中学校女子バスケットボール部…1回戦敗退

【大会コメント】

松徳学院中学校女子バスケットボール部

昨年3月のプレ大会が中止になり念願の全国大会に出場させて頂きました。全国のレベルの高さを感じながら試合をすることができ、まだまだ私たちのレベルアップが必要だと改めて思う大会になりました。

今後は、レベルの高いチームとたくさん試合をし、経験を積んで、また全国大会に出場できるようにチーム一丸となって頑張ります！



## ●松江バレーボール協会からの報告

「第73回全日本バレーボール高等学校選手権大会 春高2021」

令和3年1月5日～10日に、東京体育館で行われました「第73回全日本バレーボール高等学校選手権大会 春高2021」に出場しました。

(結果)

松江工業高等専門学校…初戦敗退

【大会コメント】

松江工業高等専門学校

全国の高専で春高初出場の快挙を成し遂げ、自信を持って望んだ大会でしたが、初めての東京体育館のオレンジコートで緊張の様子が画面を観ても感じた。選手も固くなっていたようだったが、良い経験が出来たこと開催されたことに感謝したいです。



## ●松江市剣道連盟からの報告

### 「第59回全日本女子剣道選手権大会」

令和3年3月14日に、ホワイトリング長野市真島総合スポーツアリーナで行われました「第59回全日本女子剣道選手権大会」に出場しました。

(結果)

菅原悠佳選手…1回戦敗退

【大会コメント】

菅原悠佳選手

今回、2回目の全日本に島根県代表として出場しました。今回は学生が多かったため、前回とは違った刺激を受けました。勝ち負けにこだわらず自分の得意としている面を出し切り、思いっきり勝負することを目標としていました。思いっきり自分の良さを出し切ることはできましたが、打たれたところなど課題はたくさん見つかりました。ここで見つかった課題をこれから改善し、次こそはあの場で1本が取れるよう精進していきます。

